

DESTACADOS

Participación de la Mipe en la Región del Maule llega al 58%



Entre enero y agosto de este año la microempresa de la zona ha transado más de 116 millones de dólares, superando al promedio nacional cuyo porcentaje alcanza el 43,5% en el mismo periodo.

Las microempresas de la Región del Maule tienen una importante participación en la zona. Entre enero y agosto de 2015, el sector ha transado más de 116 millones de dólares a través de la plataforma www.mercadopublico.cl. La cifra equivale al 58,95% de los 197 millones de dólares, que son los montos totales en compras de los organismos públicos en la región.

En los primeros ocho meses del año, los rubros más requeridos por las entidades del Estado fueron Servicios de Construcción y Mantenimiento; Equipo, Accesorios y Suministros Médicos; Medicamentos y Productos Farmacéuticos; Salud, servicios sanitarios, alimentación y Servicios profesionales, administrativos y consultorías para la gestión de empresas.

Por otra parte, los organismos compradores con mayores transacciones en la región fueron el Hospital de Talca (US\$ 23.096.504), la Municipalidad de Talca (US\$ 13.841.137) y el Servicio de Salud del Maule (US\$ 12.629.180), seguido por el Hospital de Curicó (US\$ 11.721.663) y la Municipalidad de Curicó (US\$ 7.577.915).

La información fue dada a conocer por la directora de ChileCompra, Trinidad Inostroza, ante cerca de 200 emprendedoras que participaron del taller "Cómo relacionarse de manera efectiva con sus clientes y equipos de trabajos", y en donde actuales proveedoras del Estado pudieron adquirir herramientas para mejorar su participación en el sistema.

Mipes de O'Higgins transan más de US\$ 84 millones entre enero y agosto de 2015



Los datos fueron entregados por la Directora de ChileCompra, Trinidad Inostroza, ante autoridades de la región que participaron en un nuevo proceso de acreditación de jefes y directores de servicio. La actividad se suma a las capacitaciones realizadas en Antofagasta, Valparaíso, Coquimbo y Santiago, donde se abordaron temas referentes a los cambios al Reglamento de Compras Públicas.

primeros 8 meses del 2015, de los cuales más de 84 millones de dólares corresponden a la micro y pequeña empresa, lo que equivale al 44% de participación en las compras de la región.

Los datos fueron entregados por la directora de ChileCompra, Trinidad Inostroza, durante la acreditación de jefes y directivos de organismos públicos de la zona en donde se entrega información sobre la gestión en las contrataciones.

En la ocasión, Inostroza, destacó la importancia de fomentar la participación de las Mipes, y generar mayores espacios de inclusión que favorezcan a las empresas de menor tamaño.

La Región de O'Higgins ha transado más de 192 millones de dólares, por medio del portal electrónico www.mercadopublico.cl, durante los



MESA DE AYUDA TELEFÓNICA
600 7000 600 / 02 - 27318104
www.chilecompra.cl



Desarrollado por:
Área de Comunicaciones.
Dirección ChileCompra
Monjitas 392, piso 8. Santiago.



Como ciudadano usuario del sistema de compras públicas usted tiene derecho a presentar sus solicitudes, consultas, reclamos y sugerencias.

Conozca sus derechos ciudadanos:
Presente sus consultas, reclamos y sugerencias a través de los formularios en línea del Sistema Integrado de Atención Ciudadana o llamando a la mesa de ayuda.



ChileCompra es el primer organismo público en desarrollar un Sistema de Integridad propuesto por Naciones Unidas

Mediante firma de convenio con organismo internacional, ChileCompra se transforma en el primer servicio público que contará con un Índice de Buenas Prácticas de Transparencia y Probidad en materia de compras públicas y un Sistema de Integridad.

El Coordinador Residente del Sistema de Naciones Unidas en Chile y Representante Residente del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Antonio Molpeceres y la Directora de ChileCompra, Trinidad Inostroza, dieron inicio al proyecto de colaboración denominado "Diseño e implementación de un Sistema de Integridad de la Dirección de Compras y Contratación Pública y promoción de buenas prácticas de compradores públicos" que tiene como objetivo contribuir a la promoción e instalación de buenas prácticas relacionadas con la integridad de la gestión interna y la probidad y transparencia en las compras públicas.

"Este proyecto está relacionado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible recientemente presentados por Naciones Unidas, ya que estamos interesados en reducir la corrupción y en el desarrollo de instituciones eficaces, responsables y transparentes. Fomentar la cultura ética dentro de las instituciones es la mejor forma de prevenir actos contra la probidad y la ética. Contar con instituciones probas y transparentes es un requisito para la democracia y estamos comprometidos para trabajar con ChileCompra, que es una institución destacada por sus buenas prácticas en la materia y que busca asegurar estos valores democráticos" dice Antonio Molpeceres, Coordinador Residente del Sistema de Naciones Unidas en Chile. Por su parte, la Directora de ChileCompra, Trinidad Inostroza, destacó que "se trata de la implementación de un sistema de integridad interno que considera la participación de las funcionarias y funcionarios de ChileCompra, para identificar los valores y conductas éticas esperadas- que a su vez se plasman en un código de ética o conducta- que es difundido y monitoreado por actores claves de la institución. Junto con ello este programa permitirá contar, en un corto plazo, con un Índice de Buenas Prácticas".

TITULARES

ChileCompra participa en la III Conferencia Regional de Datos Abiertos de América Latina y el Caribe

(pág 2)

Seminario centrado en Reglamento de Compras y herramientas de financiamiento

(pág 2)

Con Municipalidad de Ovalle parte plan piloto de mesas regionales para mejorar gestión en compras públicas

(pág 3)

Mesa de trabajo para Compras Públicas TIC conoce cambios al Reglamento y directiva

(pág 3)

Participación de la Mipe en la Región del Maule llega al 58%

(pág 4)

Mipes de O'Higgins transan más de US\$ 84 millones entre enero y agosto de 2015

(pág 4)

DESTACADOS

ChileCompra participa en la III Conferencia Regional de Datos Abiertos de América Latina y el Caribe



Regional de Datos Abiertos de América Latina y el Caribe, que organiza la Secretaría General de la Presidencia a través de la Unidad de Modernización del Estado y Gobierno Digital, y que se realiza hasta mañana en el Centro Cultural Gabriela Mistral.

El encuentro —anteriormente realizado en Uruguay y México— se desarrolla en base a un trabajo colaborativo con diversas instituciones para informar a la sociedad civil sobre los avances que Chile ha realizado en materia de datos abiertos, así como exponer las principales experiencias internacionales.

El Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet está impulsando una política en este sentido, que

fomente la transparencia en las instituciones públicas y fortalezca la participación ciudadana.

Con este contexto, la directora de ChileCompra estuvo presente en el panel compuesto también por los representantes de México Rodolfo Wilhelmy de Presidencia y Rafael García de Transparencia Mexicana y por Juan Ardisone del Departamento Nacional de Compras de Paraguay.

En el marco de la conferencia también se realizó la Hackatón, donde desarrolladores e informáticos pudieron inscribirse para participar de un concurso que consistía en desarrollar soluciones tecnológicas (como aplicaciones para el teléfono) a problemas sociales, utilizando los datos abiertos que proporciona el Estado.

La directora del organismo que regula las compras del Estado habló de la importancia de los datos abiertos como fortalecimiento de las políticas de transparencia y probidad.

Trinidad Inostroza, directora de ChileCompra, participó esta mañana del panel sobre Contrataciones del Estado durante la Tercera Conferencia

ChileCompra realiza seminario centrado en Reglamento de Compras y herramientas de financiamiento



Ante más de 180 proveedores del Estado, ChileCompra realizó el primer seminario "Herramientas de Financiamiento y Reglamento de Compras para el acceso de la Mipyme a Mercado Público" efectuado este miércoles en el Hotel Crowne Plaza.

La actividad tuvo como principal objetivo dar a conocer las principales modificaciones al Reglamento de Compras Públicas y algunas de las herramientas de financiamiento a las que pueden acceder las micro y pequeñas empresas proveedoras del Estado.

La ocasión permitió que la Directora de ChileCompra, Trinidad Inostroza, ahondará en las modificaciones al reglamento de compras, 53 cambios que buscan fortalecer la probidad y transparencia en las compras

públicas, promover el acceso de empresas, especialmente las Mipyme y fortalecer la inclusión.

La autoridad explicó el aumento del umbral para las garantías de seriedad de la oferta pasando de las 1.000 a 2.000 UTM, de esta forma, se libera a las empresas de menor tamaño de una carga que, en algunas ocasiones, se convierte en una barrera de entrada. Asimismo, los organismos compradores podrán aceptar cualquier instrumento que asegure el pago de la garantía de manera rápida y efectiva.

Sobre el pago oportuno, la máxima autoridad de ChileCompra, aclaró que se recoge como principio general el pago a 30 días corridos desde la aceptación de la factura o instrumento tributario de pago.

Además de informar los principales cambios al Reglamento de Compras, en la actividad también se dieron a conocer las diferentes herramientas de financiamiento a las que pueden acceder las empresas de menor tamaño.

BREVES

* Nuevo llamado para Convenio Marco de Alojamiento, Arriendo de Espacios y Gastronomía

Detalle de estas y otras noticias en nuestro sitio institucional www.chilecompra.cl

Con Municipalidad de Ovalle parte plan piloto de mesas regionales para mejorar gestión en compras públicas

La iniciativa consiste en desarrollar talleres participativos con el organismo público, con el objetivo de detectar las principales necesidades y mejorar la gestión de abastecimiento de todas sus áreas.

La Municipalidad de Ovalle se convirtió en el primer organismo en participar del plan piloto de las Mesas Regionales para la Mejora en la Gestión de Compras Públicas, enmarcadas en el Programa de Innovación que realiza ChileCompra y que busca fomentar las buenas prácticas en las contrataciones de las entidades del Estado.

La iniciativa, que es la primera de una serie de mesas que se realizarán en otras regiones, consiste en tres talleres dirigidos a funcionarios y es desarrollada de manera conjunta por ChileCompra,

Contraloría y el Municipio aprovechando lo mejor de las competencias técnicas de cada institución. Este trabajo mancomunado se enmarca en el rol asesor que poseen las dos primeras instituciones y buscan dar soluciones a problemáticas cotidianas y mejorar las prácticas en su gestión de abastecimiento.

En la primera capacitación, realizada el 9 de septiembre en el edificio municipal, participaron el alcalde de la comuna, Claudio Rentería; el Contralor Regional de Coquimbo, Eduardo Díaz; el director del centro ChileCompra La Serena, César Gahona; el encargado de ChilePaga, Eduardo Viveros y el Analista del Observatorio ChileCompra, Rodrigo Álvarez.

Durante el taller se abordaron temas relativos a cómo realizar adecuadamente una planificación de compras y, también, el uso y justificación de Tratos Directos.

Mesa de trabajo para Compras Públicas TIC conoce cambios al Reglamento y nueva directiva

Los representantes del mundo público y privado analizaron el texto preliminar de la directiva que contiene recomendaciones para realizar compras tecnológicas eficientes y con buenas prácticas.

En su séptima sesión desde que fue creada en agosto de 2014, la mesa de trabajo para Compras Públicas de Tecnologías de la información y la comunicación (TIC) conoció el texto preliminar de la directiva de contratación que será lanzada en noviembre próximo y los principales cambios al Reglamento de Compras.

En la instancia participan representantes del mundo público privado, esta vez con personeros del Consejo para la Transparencia, de la Unidad de Modernización y Gobierno Digital, de la Secretaría General de la Presidencia, de los Ministerios de Salud y Hacienda, de la Universidad del Desarrollo y del sector



de proveedores de la Asociación Gremial de las Empresas Chilenas Desarrolladoras de Software (Gechs) y la Asociación Chilena de Empresas de Tecnología de Información (Acti).

En la oportunidad, la directora de ChileCompra, Trinidad Inostroza, quien estuvo acompañada del Jefe de División Tecnología y Negocios, Claudio Loyola, destacó el valor de la nueva directiva que tras los cambios al Reglamento de Compras adquiere carácter institucional de manera de asesorar a través de orientaciones y recomendaciones las buenas prácticas en las contrataciones del Estado. "Las directivas han tenido cada vez más fuerza, y de hecho son consideradas por la Contraloría en sus resoluciones", manifestó.

TIPSCOMPRADOR

Convenio Marco Vuelos Nacionales

Las ofertas promocionales presentadas por las aerolíneas LAN y SKY sobre pasajes aéreos para vuelos nacionales ya se encuentran reflejadas en la tienda electrónica de convenios marco ChileCompra Express. En estas se incluyen además los descuentos disponibles para cada uno de los proveedores.

Por lo anterior, le invitamos a revisar y hacer sus compras con la debida antelación, dado que los mayores ahorros en la compra de un pasaje aéreo se obtienen comprando antes del décimo (10) día del despegue de un vuelo en específico.

Asimismo, sugerimos revisar la Directiva de Contratación Pública N°19 sobre Instrucciones para lograr ahorros en contrataciones públicas dentro del Convenio Marco de Transporte Aéreo de Pasajeros en vuelos de alcance nacional.

TIPSPROVEEDOR

Nueva temporada de Soñadores

Emprendimientos de mujeres. La sexta temporada del programa Soñadores viene dedicado a proveedoras del Estado. El viernes 25 de septiembre comenzó la nueva serie de ocho capítulos que mostrarán cómo ellas también se han hecho un espacio en el Mercado Público.

El programa que se transmite por las pantallas de Canal 13C hasta la segunda quincena de noviembre, partió con la historia de Myriam Sanzana, dueña de Transportes Myriam y la de Mónica Beckdorf, gerente general de Ferreval

El primer caso es una empresa familiar de línea de colectivos para el traslado de pacientes en Viña del Mar y el segundo, el de una ferretería en Valdivia.

No te pierdas los capítulos:

Estreno: Viernes 22:30 horas

Repeticiones: Sábado 15:30 horas / Domingo 15:30 horas / Lunes 00:30 horas / Jueves 10:30 horas